

MEDIDAS PARA RETOMAR LABORES EN LA SERENA

Empresa Acciona pone fecha a reparación de calle aledaña a construcción de hospital

La nueva ruta para obras del nosocomio será puesta a prueba para evaluar el impacto generado en el sector. «Se comprometieron a hacer unas pruebas para verificar que dicha ruta genere el menor impacto posible», apuntó la seremi del Transporte.

Esta semana, la construcción del nuevo hospital de La Serena nuevamente presentó problemas, retrasando el proyecto, esta vez en el proceso mismo de obra.

Tras sortear un dificultoso proceso de adjudicación del proyecto, marcado por incongruencias en las dimensiones de la obra presentes en el estudio preinversional hospitalario (EPH) y el plan de licitación, los trabajos lograron iniciarse a fines de septiembre. Tras los reclamos de los vecinos del sector, a poco

más de un mes de comenzados los movimientos de la empresa, el municipio ordenó su paralización.

La disposición del municipio obligó a la empresa a atender las quejas, lo que llevó a la misma a adquirir compromisos entre los que está la modificación de las rutas que utilizan los camiones de la construcción, las que están en proceso de evaluación entre la dirección de transporte de La Serena y la empresa encargada (Acciona).

SOLICITUDES Y PROPUESTAS

De manera general, todas las partes pretenden que el proyecto pueda continuar lo más pronto posible, lo que explica la urgencia en determinar cómo se adaptará la empresa para cumplir lo solicitado por el municipio y, en su defecto, los vecinos de la obra.

Desde la seremía de Transporte se han hecho par-



te de la problemática, tanto con el monitoreo como con las exigencias para mitigar los efectos del trabajo.

«Hemos estado monitoreando la circulación de camiones asociada a la obra del hospital y hemos tenido contacto con la comunidad en reuniones donde hemos recogido las inquietudes que la comunidad ha levantado», asegura la seremi Alejandra Maureira.

A su vez, explica que, considerando las reuniones realizadas con los vecinos, «solicitamos ciertas medidas de mitigación a la empresa Acciona, tales como un dispositivo que genere un lavado a los camiones, un encarpado según norma y mejoras en la pavimentación de ciertas vías».

Además, asegura que la compañía, según se comprometió con la comunidad, comenzó a trabajar en nuevas rutas. «La empresa se comprometió a hacer una modificación del trazado, lo cual se encuentra en evaluación por parte de Acciona, a la espera de que sea ingresada a nuestro servicio».

AVANCES EN UNA NUEVA RUTA

Bajo esta línea de trabajo, Acciona solicitó una reunión para este jueves, en que participó la Dirección de Tránsito y la seremi de transporte,

donde se revisó una nueva propuesta de ruta que será puesta a prueba por la empresa.

«Hoy (ayer) se generó una reunión técnica donde se revisó la nueva ruta, y la empresa se comprometió a hacer unas pruebas para verificar que dicha ruta genere el menor impacto posible», apuntó la seremi.

Adicionalmente, la propuesta que había realizado la empresa en reparar el pavimento en calle Ulriksen pasó a tener fecha, siendo este fin de semana el plazo entregado para realizar dicha reparación.

A la espera de que se dé el visto bueno de la nueva ruta, quedan las interrogantes de si serán necesarias intervenciones o cambios en las vías para esta nueva ruta, además de si esta logrará complacer a los vecinos del sector, y por último, pero no menos importante, cuándo se lograrán reactivar los trabajos del nuevo hospital de la comuna.